

La Licorne

La Licorne n'est pas la créature légendaire venant des aliens que l'on croit. Elle a été étudiée très récemment par plusieurs équipes scientifiques de différents pays. Des publications sont disponibles sur internet.

Elle naît dans les volcans en éruption. Elle pèse 1 gramme à la naissance, adulte, elle pèse 30 kilogrammes.

Elle quitte sa mère à partir de 3 jours. Elle se nourrit alors d'arc-en-ciels. Ses crottes ressemblent à des boules multicolores.

Elle se reproduit dans des endroits très froids, où il doit faire moins 48°C au maximum.

Il faut que le mâle aie plus de 10 jours, sinon, pour la licorne, le bébé mourrait dans le ventre de la femelle et la femelle aussi. Elle meurt dès qu'elle a eu 10 petits.

Si vous souhaitez en savoir plus, vous pouvez téléphoner au 3630 où le professeur Delamollefesse sera ravi de vous répondre.(appel facturé 30c la minute). Vous ne pouvez téléphoner que durant le mois de mai car le reste du temps, le professeur étudie ces animaux si fascinants.